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NTT国立社宅3号棟　様
国立市は住環境がとても素晴らしく、子育てには最適な場所だと思
います。日本の未来を担う子供たちの育成のため、頑張っていただ
きたいと思います。

とれたの　様
とれたので販売している「さくら咲くうどん」の売り上げ金の一部
です。国立市の桜を大切にする活動にご活用ください。

オージー技研株式会社　様
国立市の活性化と老若男女にやさしく、安全なまちづくりを応援い
たします。

50'の会　様
気軽に寄付をしていきたいと思います。市職員の頑張りに支えられ
て、市民が快適な生活をできていると感じております。これからも
より一層高いところを目指して、よろしくお願いします。

Ｔ会　様 国立市内にはおいしいお店がいっぱいあっていいですね。

匿名希望者　様

40年住み慣れた町を昨年、結婚のため引越しましたが今でも月に2
回は最低足を運んでいます。
駅舎復活計画が再度、盛り上がり、ぜひと申し込みをしました。ゆ
るキャラも大好き！これからもがんばってください！

匿名希望者　様
地域名刺の売上の一部を購入者に代わって寄附いたします。国立が
ますます活気のある街になるよう応援します。

玉川　善朗　様
新しい国立駅は、あまり親しみを感じません。「赤い三角屋根」の
旧国立駅舎の再築をお願いします。国立駅舎が多くの市民から親し
まれ、市のシンボルになることを望みます。

江原　俊雄　様

昭和21年から27年まで、八王子から旧国立中学～新制国立高校に6
年間通いました。当時、大学通りは砂利道。雨が降ると国高前は深
い水溜りになり、はだしで校内に。国高前から国立駅を見ると、赤
い三角屋根が見えました。
いま国立市に住んで4年。なつかしい旧駅舎の復活は国立市のシン
ボルの復活でもあり、心から嬉しく、少しでも応援させて頂きたい
と思いました。

匿名希望者　様

小さい頃から国立に住んでおり、国立のシンボルである赤い三角の
駅舎に親しんできました。また、国立という市にも誇りを持ってい
ます。
学校も国立で、学友も国立のシンボルに愛着を持っていて、今でも
話に出てきます。
早く、戻ってくることを切に願っています！

匿名希望者　様
桜の木を大切にしましょう。桜は国立のたからものです。それをケ
アしてくださっている桜守の方にも支援をお願いします。

匿名希望者　様
国立駅舎は国立のシンボル！一日も早く再築願います。国立らしさ
を保つ為にはシンボルである駅舎の存在は必須です。

匿名希望者　様
国立で育った子供たちがいつまでも誇れるような素敵な街づくりに
役立ててください。

田所　亮子　様
大好きだった駅舎が復活すると聞いてうれしくてしょうがありませ
ん。いまでも年に数回国立に出かけていますので、再築を楽しみに
しております。

瀧村　剛　様
武蔵野の面影を残した学園都市、住宅都市として保全してくださ
い。

太田　邦子　様
国立のシンボルであった駅舎が、穏やかな文教地区の象徴として、
いつまでも未来へ継続することを希望します。

匿名希望者　様 学園都市に相応しい特色ある街づくりを願っています。

平成25年度　寄附応援メッセージ一覧



平成26年5月31日現在

寄附者名 応援メッセージ

天正　恭司　様

町の顔とも言える旧駅舎の現地保存を決めた貴市の、文化財保護意
識の高さに感服しました。
この流れが全国に広がってほしいと思い、微力ながら協力させてい
ただきます。

匿名希望者　様
息子が国立高校にお世話になっていたこともあって、国立の景色や
雰囲気が大好きになりました。僅かではありますが、旧駅舎再築の
ためにお役立ていただければと思います。

橋本　光彦　様

今から数十年前、朝に夕にあの三角屋根を見て大学に通いました。
国立駅の改築に伴い、それが撤去され、今は見ることができない状
態になりましたが、多くの国立市民の熱意により復元されることを
知り、ささやかですが協力したいと思いました。

吉村　淳一　様
ささやかな寄附金ではございますが、市の発展にご利用いただけれ
ばと思います。
これからも応援しております。

匿名希望者　様
旧国立駅舎再築を楽しみに待っています。完成したら是非訪れたい
と思います。

鈴木　モトエ　様

三角屋根は国立のシンボルです。45年前知人宅を訪問、その時の三
角屋根は忘れられません。駅舎再築楽しみです。先人の皆様方が田
畑を提供して町づくりをし、今があります。感謝の心と共に次世代
へ引き継がなくてはなりません。「ソーシャルインクルージョンに
基づく地域づくり」「少子高齢社会に対応するコミュニティづく
り」今だからこそ重要な施策です。「地域力アップ」細部にわた
り、地域でしかわからない事、地域のつながりは多岐にわたり必要
なことです。住んでよかった、住みつづけたい、そう思えるよう行
政と市民が協働で先を見据えていきたいと思います。細やかな協力
です。小さな力もたくさん集まれば大きな力となります。希望を持
ち頑張りましょう。

匿名希望者　様
駅舎の再築をご検討いただき、ありがとうございます。大学通りか
ら駅舎を臨む風景が大好きです。少しでもお役に立てますように。

匿名希望者　様
国立の街並が好きで、進学先の大学を選びました。駅舎の復活を楽
しみにしています。

豊岡　正宏　様 国立市が今後とも発展することをお祈り申し上げます。

ニッポー設備株式会社　様
国立市が活性化され、住みよい街、住んでみたい憧れの街でいつづ
けるように、是非ともご活用ください。当社も、快適な市民生活の
ために、微力ながら貢献していきたいと思います。

北浦　勝平　様
大学を出て教員になり、都立五商に20年余勤務しました。国立の旧
駅舎が懐かしく、保存のためにご協力させていただきます。どうぞ
よろしく。

植松　豊　様

昨年の国立市で開催されました国体ウエイトリフティング競技大会
では大変おせわ様でした。おかげ様で市担当部署の皆様並びに市の
ボランティアの皆様のお力で大成功に終了しました。此のご縁感謝
の気持ちで国立市の興味が増し、市の記事のスクラップを始めた処
で今回国立駅舎の件が目に付き、少しお役に立てればと思い立ちま
した。文教地区として名高い国立市です。今後も地方自治のリー
ダー的存在であることを願っています。市民の皆様のお力が何より
です。

奈良　龍馬　様
赤い屋根の駅舎、楽しみにしています！！
より良い街へ！

宮崎　立弥　様
私は、桜並木のそばで2年近く働いていました。息子は、7年間桜並
木沿いの学校に通っていました。桜並木とのコントラストが素敵な
赤屋根の駅舎の早期再築を期待しています。


